

Chères Meylanaises, chers Meylanais,

Meylan n'est pas une ville comme les autres. C'est une histoire, un art de vivre, un attachement sincère à la nature et à la qualité de vie. Cet héritage précieux, je refuse qu'il soit sacrifié au nom de choix idéologiques.

Si je présente ma candidature pour devenir votre maire de Meylan en mars prochain, c'est parce que j'aime profondément Meylan. Mais surtout parce qu'aujourd'hui, notre ville est à un tournant. Son identité, son cadre de vie et son équilibre sont menacés.

Je serai la maire de tous les Meylanais, dépassant les clivages politiques. C'est pour cela que j'ai réuni autour de moi des femmes et des hommes aux sensibilités diverses dont le seul parti est celui de la proximité et du dévouement au service des Meylanais.

Je mènerai une politique résolument différente de celle de la majorité actuelle, trop alignée sur les orientations de la métropole, dont les choix éloignent progressivement Meylan de son modèle de ville nature. Je le dis sans détour : Meylan ne doit pas devenir un quartier de Grenoble.

Mon ambition est claire :

- ▶ Rétablir la sécurité
- ▶ Stopper la bétonnisation
- ▶ Préserver une ville verte
- ▶ Faire de l'éducation une priorité
- ▶ Accompagner les seniors et les publics fragilisés

“ Je m'engage à ne pas augmenter les impôts durant mon mandat

Dans sept ans je veux que vous puissiez dire « *Avec Joëlle Hours, nous avons eu une maire proche, bienveillante, efficace, qui a tenu ses engagements.* »



64 ans - Mariée - 2 enfants
Professeure d'économie politique
De sensibilité politique de droite
Conseillère municipale (2014)
Conseillère métropolitaine (2020)
Conseillère départementale (2021)

Joëlle Hours